
CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DO MUNICIPIO DO RIO DE JANEIRO –
CONSEA-RIO

EXTRATO DA ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E
NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - CONSEA-Rio, GESTÃO 2016/2018. 
Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às 14h30 em segunda convocação,
na sala de reuniões do subsolo da Prefeitura, à Rua Afonso Cavalcanti nº 455, sala 1, o CONSEA-
Rio iniciou sua vigésima primeira ordinária da Gestão 2016 até 2018 para deliberar  sobre a
seguinte ORDEM DE TRABALHO: Verificação de presença/quórum; Apresentação e votação das
exposições  de  motivos  elaboradas  pelo  Consea-Rio;  Assuntos  Gerais  e  informes.  Estavam
presentes na  instalação  do Plenário  as  instituições:  SMDEI,  SMS/INAD,  SMS/INAD,  SMS/VS,
SMS/SUBPAV, Rede CAU, Ação da Cidadania, Ser Alzira de Alleluia,  Rede Ecológica, UNEGRO,
PACS,  CEM.  Faltas  justificadas:  AEARJ,  FIOCRUZ.  Além  dos  convidados:  Rede  CAU,  Rede
Ecológica,  UNIRIO,  SMASDH/SEC,  Ser  Alzira  de  Alelluia.  1.  -  Abertura: A  Presidente  Juliana
Medrado Tângari (Rede Ecológica) realizou a abertura da assembleia e após a verificação de
quórum, passa a pauta.  2. –  Apresentação e votação das exposições de motivos elaboradas
pelo  Consea-Rio –  A  presidente  informa  sobre  os  textos  construídos  como  exposição  de
motivos. Um sobre a criação da CAISAN e outro sobre os dados da insegurança alimentar no
município. Iniciam a discussão sobre o tópico da CTP 2: Dados sobre insegurança alimentar no
município,  realizando  uma  leitura  do  texto  e  fazendo  alguns  apontamentos,  sugestões  e
alterações  no próprio corpo com a contribuição das  conselheiras presentes chegaram a um
texto final que foi aprovado pelos presentes. O segundo tópico sobre a CAISAN a presidente
enuncia que o texto surgiu da resposta feita pelo conselho à CAISAN estadual que indaga sobre
a criação da CAISAN municipal. A leitura do texto inicial foi feita e acompanhada por todos os
presentes que ato contínuo foram realizando suas sugestões, pontuações e alterações no texto
que ao final foi aprovado por todos. A Secretária Executiva do Consea Rio, Glauce Amaral de
Magalhães, faz um informe sobre uma reunião de discussão do Programa Territórios Sociais, no
qual o Consea Rio foi convidado a contribuir. Ela fez uma exposição sobre o papel do conselho,
suas frentes de trabalho e coloca ao conjunto de conselheiros a oportunidade de acompanhar
mais de perto esta discussão. Solicitou ainda ao grupo de trabalho dos Territórios Sociais que
realizassem uma apresentação para o Consea Rio do andamento do mesmo e suas fases.  Não
havendo mais nada a tratar, encerrou-se a reunião às 16h30 do dia 12 de dezembro de 2017.
Eu, Adriano Henrique Ferreira Rodrigues, assistente social da Secretaria Executiva do CONSEA-
Rio,  lavrei  a  presente  ata,  contando  com  recurso  da  escuta  do  áudio  da  reunião,  que  vai
assinada  por  mim,  e  pela  presidente  Juliana  Medrado  Tângari  (Rede  Ecológica),  com  a
aprovação dos conselheiros que assinaram a listagem de presença na plenária e revisada por
quem de direito. Rio de Janeiro, 12 de dezembro de 2017. Adriano Henrique Ferreira Rodrigues.
Juliana Medrado Tângari – Rede Ecológica. Presidente do CONSEA-Rio.
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